



JEAN MACH

AUTEURS & AUTRICES / RÉALISATEUR·RICE



Montpellier

PRÉSENTATION

Jean Mach est un producteur, scénariste et réalisateur français. Ancien professeur, il est le gérant de la société de production MAD FILMS. Membre de la SACD, de l'Académie des Césars, de l'ARP, vice-président de l'AFPF, il a été Président de la Ligue des Producteurs du Languedoc-Roussillon de 2014 à 2016.

Il a écrit et réalisé avec Nicolas Alberny le long-métrage "8th Wonderland". Distribué en France, Allemagne, Autriche et Pologne, le film a été primé dans de prestigieux festivals comme Fantasia ou le BIFFF. Il a produit trois saisons de la série « Points de Repères » réalisée par Pierre Lergenmüller (ARTE), la série "Déclics" réalisée par Benjain Barbelet (ARTE) et produira prochainement la série "2080, la somme des peut-être" (Canal+).

Il est en préparation du thriller "Haute Pression" qu'il réalisera en 2021 avec Nicolas Alberny.

LIENS



[PORTRAITS DE PROFESSIONNELS](#)

FILMS



[8th Wonderland](#) (Long métrage - 2008)

Scénario / Réalisation



[Points de repères](#) (Série TV - 2015)

Réalisation